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O Vereador Marcelo Schroer, do MDB, saudou a todos e parabenizou o vereador 
Valmir, presidente da Câmara nessa legislatura de dois mil e vinte e quatro. Dando 
continuidade, disse que gostaria de deixar aqui uma mensagem, desejando a todos eles 
uma boa legislatura no ano de dois mil e vinte e quatro, que possam trabalhar sempre 
em conjunto e buscando sempre o melhor para nossa cidade, que é o objetivo, acredita, 
de cada um. Após, falou um pouco sobre o projeto cinco, que veio à esta Casa, de 
auxílio a quem foi atingido pelo vendaval, as pessoas jurídicas, dizendo ser nada mais 
do que a emenda que propôs na sessão extraordinária, solicitando que também fossem 
auxiliados, além das pessoas físicas, as pessoas jurídicas que foram atingidas pelo 
vendaval. Salientou ficar feliz, porque a administração entendeu que a sua solicitação 
era válida e era necessária fazer. Comentou que também gostaria de falar um pouco 
sobre o projeto seis, que é um crédito de seiscentos mil que está vindo da Defesa Civil. 
Afirmou que gostaria muito que a Administração fizesse muito bom uso desse valor, 
tendo muita atenção de onde vai ser gasto isso, porque é um valor expressivo e ele 
precisa ser aplicado corretamente. Disse que, quando diz que ele tem que ser aplicado 
corretamente, fala do que falou algumas sessões atrás, quando deu uma enxurrada e a 
Praça dos Pássaros virou um lago. Explicou que a água que desce da parte de cima da 
ferrovia lavou toda a praça, e recentemente a praça tinha sido refeita, gastaram mais de 
duzentos mil para deixar a praça como estava, e aquela água levou tudo embora, então, 
antes de fazer e gastar esses seiscentos mil, pede que tenham atenção e cuidem para 
que não haja nada que possa estragar o que foi feito, porque é um dinheiro muito bem 
vindo e ele têm que ser muito bem aplicado. Sobre o veto ao projeto setenta e sete, 
referente a isenção do IPTU a quem foi atingido pelas enchentes, afirmou que irá deixar 
bem claro aqui que o seu voto ao veto vai ser contra e explicará o motivo. Falou que as 
pessoas que sofreram com a enchente tiveram auxílio, seja de doação, de rancho, de 
material, mas tudo que veio doado de fora, o município de Colinas não deu um real para 
ninguém, a quem foi atingido pelas enchentes, agora, quem foi atingido pelo vendaval 
vai receber até três mil. Ressaltou que não está dizendo que não foi feito coisas para as 
pessoas que foram atingidas pelas enchentes, foi sim, foi ajudado e precisam 
reconhecer que todo mundo trabalhou e fez muito para tentar ajudar o máximo possível, 
mas a isenção do IPTU nada mais seria como um valor, a quem foi atingindo, que 
receberia a título de, pelo menos, tentar amenizar os prejuízos que cada um teve. 
Espera realmente que hoje todos votem, espera realmente que ninguém se abstenha, 
espera realmente que cada um demonstre o que quer fazer, seja contra ou seja a favor, 
mas que as pessoas que foram atingidas saibam o que cada um pensa e o que cada 
um faz nessa Câmara. 


